

LA INMIGRACIÓN

No es raro encontrarse con opiniones muy controversiales a cerca de las personas inmigrantes. Dintintos partidos políticos utilizan estas opiniones tan extremistas como herramienta para atraer a votantes. Algunos de los argumentos dados son los siguientes:

Argumentos a favor:

- Los inmigrantes son mano de obra que con tal de irse de su país están dispuestos a asumir puestos de trabajo menos dignos.
- La inmigracion trae consigo riqueza cultural.
- La inmigración ayuda a balancear la cantidad de población de cada país.
- La inmigración debería ser un derecho ya que es inhumano no dejar que una persona viva en tu país si en el suyo va a morir y sus hijos también.
- En la Guerra Civil Española, la población migro a Francia. ¿Por qué cuando las guerras las tienen otros no deberíamos dejar que viniesen a España?

Argumentos en contra:

- Los inmigrantes ocupan puestos de trabajo que gente de el país podría estar ocupando.
- Al tener valores distintos la integración de los inmigrantes puede ser difícil.
- Cuando la gente migra sin control, personas con untenciones maliciosas pueden llegar hasta su objetivo.
- El país receptor de inmigrantes puede verse afectado y dividido si una gran cantidad de inmigrantes hablan otro idioma que no entienden.
- Las infraestructuras del país receptor pueden verse afectadas por el aumento de ciudadanos.

FOTO-REPORTAJE:

UN GUIRI ESPAÑOL

Entrevista a un licenciado en idiomas inglés que ha logrado rehacer su vida en España. Esto fue posible ya que fundó una exitosa academia de inglés que ha ganado renombre en la zona gracias a su alta tasa de aprobados en los exámenes certificados de nivel de inglés de la universidad de Cambridge.



Patria inglesa: Foto del entrevistado.

1. ¿Por qué motivo migraste a España?

Vine a España después de trabajar en una academia de inglés en Francia, donde no me iba muy bien. Vine buscando una mejor calidad de vida en los años 90.

2. ¿Por qué medio llegaste aquí?

Llegué en avión, al aeropuerto de Málaga. Como el piso que alquilé estaba en Almería, tuve que coger un autobús hasta aquí.



Hogar: Casa de la infancia del entrevistado

3. ¿Viniste solo o con algún acompañante?

Vine con un amigo de Francia, de la misma academia en la que yo enseñaba antes de venir aquí. Poco después él volvió a Francia y yo me quedé aquí.

4. ¿Te costó avituarte a la vida en España?

Tras haber estado en otros países europeos no mucho, pero a la mayoría de profesores de la academia sí que les ha costado. Los niños Españoles son muy diferentes a los de Reino Unido.



Pan de cada dia: Lugar de trabajo de Mr. Taylor

5. ¿Cuál fue la costumbre española que más te impactó?

Lo cerca a que es la gente. La gente solía tocarme mucho cuando hablaban conmigo. Al principio me extrañó un poco, pero después ya me acostumbré.

6. ¿A día de hoy, extrañas tu país de origen?

Para nada. Lo extraño tan poco que este verano me he sacado la nacionalidad española. Así que después de 30 años por fin puedo votar.



Where children are taught: Clase de la academia.

7. ¿Cómo crees que haber migrado ha puesto remedio a tus problemas?

Cuando vine a España antes de la crisis habían muchas oportunidades. Es por eso por lo que pude ahorrar lo suficiente para abrir esta academia en la que ya me podré jubilar yo y mis hijos.

8. ¿Fuiste bien recibido por el pueblo español?

Fui gratamente recibido. Al ser inglés y no africano sufrí mucho menos racismo. A parte la gente de por aquí está acostumbrada a tratar con ingleses.



¿Sabias que hay unos aseos al final del pasillo?: Pasillo

9. ¿Crees que la situación de tu país de origen ha mejorado?

Inglaterra siempre ha sido un país con mucha desigualdad económica y muy contaminador. No creo que vaya a cambiar en mucho tiempo.

10. Después de que tú migrases, ¿has acogido a algún familiar que decidiese seguir tu ejemplo?

Mi hermano menor estuvo viviendo en España un par de años. Los primeros meses se quedó en mi casa. A los dos años se fue porque no le gustaba tanto el país y decidió volver a Inglaterra.

OPINIÓN PERSONAL:

Desde mi punto de vista, aun habiendo un gran abanico de "tipos" de inmigrantes, todos deberían ser tratados igual: con total amabilidad y respeto. La simple existencia de fronteras que limitan el acceso de personas a el mundo es repugnante. Abogo por la destrucción de estas. Esta clase de construcciones humanas tan antinaturales suponen un impedimento para el libre desarrollo de una sociedad saludable que a día de hoy se ve ahogada en una conducta autodestructiva también conocida como capitalismo.

